

Xóchitl, presidenciable

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 23-10-2023 0:53:06

“López la ataca, execrable . . .”

Xóchitl, mujer apreciable
se ha vuelto presidenciable
como indígena impetuosa,
Senadora muy famosa.

López, el vil “presidente”
machista hartó indecente,
queriendo desprestigiarla
acaba por impulsarla.

Cuando, subido en el podio,
le suelta discurso de odio,
en fin, se le ha revirado
ya que la ha promocionado.

Poniéndole sus vitrinas
con lo de las gelatinas
que vendía y los tamales
que mercaba; entre otros males.

Se ha burlado mucho de ella,
Andrés coraje destella
iracundo de cruel sello
colgado está de su cuello.

La agrede de mal manera
en la mugre mañanera
con puyas desde hace meses,
que se le han vuelto reveses.

Ella con toda cordura
iba por la Jefatura
de esta Ciudad sí, casual,
pero el peje tal por cual.

Tanto la publicitó
que, imprudente, la invitó
a lanzarse por la “grande”,
a Xóchitl se le hace tarde.

Ya que está bien preparada,

es capaz e interesada
por arrancar al país
de la ruina de raíz.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 22 de octubre del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)